

Vennfüchse beklagen Vandalismus



EMSDETTEN. Zwischen den Feiertagen sei zum zweiten Mal versucht worden, den Bauwagen von den Vennfüchsen aufzubrechen, teilt die Initiative mit. „Da keine Wertgegenstände dort zu finden sind, lohnt sich das sowieso nicht. So haben wir nur den Sachschaden zu beklagen“, erklären die Vennfüchse. Der Kasten für

die Venn-Broschüren sei zum dritten Mal zerstört worden, Unbekannte hätten zudem versucht, an der Frontseite des Aussichtsturms ein Brett herauszubrechen.

„Das war bestimmt nicht Sturmtief ‚Burglind‘. Da hat man einfach keine Worte“, ärgern sich die Vennfüchse.

Foto: Klasing